

## Pj Gubernur Banten Ngepel Tempat Duduk di Acara Istighosah Seabad NU

**SERANG (IM)**- Satu abad sudah Nahdlatul Ulama (NU) menjadi organisasi di bidang pendidikan keagamaan yang berkontribusi bagi perkembangan Indonesia.

Sikap konsisten dari organisasi yang digagas KH. Hasyim Asy'ari diperingati hampir di seluruh daerah, tak terkecuali di Kota Serang, Banten.

Dalam memperingati hari jadi NU, para santri dan ulama menggelar Istighosah di Plaza Aspirasi milik Pemprov Banten.

Namun ada yang berbeda dalam kegiatan tersebut. Pj Gubernur Banten, Al Muktabar yang menjadi tamu kehormatan 'turun gunung' ngepel tempat duduk di Plaza Aspirasi.

Menurut Al, dirinya datang lebih dulu dari waktu

acara yang ditentukan. Saat itu kondisi tempat duduk masih kotor.

"Oiya, gimana ya, saya datang lebih dulu. Kita bersihkan bersama," katanya saat diwawancara usai kegiatan, Selasa (31/1).

Ia mengaku tidak memiliki maksud tertentu dalam aksi kebersihan tersebut. Hanya niat membersihkan agar acara dapat terselenggara dengan baik.

"Ya kebersihan saja nggak ada maksud-maksud lain," ucapnya.

Ia mengungkapkan, ngepel dilakukan sendiri setelah mencari petugas kebersihan. Hingga akhirnya dilakukan bersama. "Iya (sendirian), ngepel tadi. Iya makanya tadi saya cari, saya panggil, makanya kita bersama," paparnya. ● pp

TEROMBANG-AMBING DI TENGAH LAUT SELAMA LIMA HARI

## Nelayan Lebak Ditemukan Selamat

**LEBAK (IM)**- Badan Pencarian dan Pertolongan atau SAR Nasional (Basarnas) Banten menemukan nelayan Lebak yang menakhodai KM Dimas di Pulau Camara Pangkalan Cikalong, Tasikmalaya, Jawa Barat, dalam kondisi selamat.

"Korban diketahui bernama Usman (52) warga Binuaneun, Kabupaten Lebak kini sudah berada di Polsek Cikalong, Tasikmalaya," kata Kepala Basarnas Banten Adil Triyanto dalam keterangannya, di Lebak, Selasa (31/1).

Korban Usman seorang nelayan Kabupaten Lebak, Jumat (27/1) lalu, menakhodai KM Dimas seorang diri untuk melaut dengan kondisi gelombang cukup tinggi. Namun, setelah berada di laut mengalami kehabisan bahan bakar minyak (BBM), sehingga menepi ke pesisir perairan Cihara dengan memasing-jangkar.

Selanjutnya, korban menghubungi anaknya bernama Seli (25) untuk menginformasikan kepada rekannya agar membantu mengirimkan pasokan BBM.

Akan tetapi, kata dia, korban hilang kontak dengan korban dan posisi kapal terseret gelombang tinggi. Dengan demikian, anggota keluarganya melaporkan kehilangan kontak dengan korban kepada petugas Polairud Binuaneun hingga melibatkan tim SAR gabungan.

"Kami melakukan penyesiran di perairan Lebak dan hari kelima itu ditemukan dan pencarian dihentikan," kata Adil.

Menurut dia, saat ini korban sudah berada di Polsek Cikalong, Tasikmalaya dengan kondisi selamat dan sehat. Korban Usman yang sehari-hari nelayan sebagai nakhoda KM Dimas mengalami kecelakaan laut akibat kehabisan BBM hingga terseret gelombang tinggi. Beruntung, korban lima hari terombang-ambing di tengah Laut Selatan hingga diselamatkan diri di Pulau Camara Pangkalan Cikalong, Tasikmalaya dalam kondisi selamat.

"Kami hari ini bersama keluarga akan menjemput ke Polsek Cikalong, Tasikmalaya," katanya menjelaskan. ● pp



IDN/ANTARA

### DOA BERSAMA SAMBUT HARLAH NU

Pj Gubernur Banten Al Muktabar (ketiga kanan) dan sejumlah ulama berdoa dan berselawat bersama saat acara Istighosah Kubro Menyambut Harlah NU di Serang, Banten, Selasa (31/1). Pj Gubernur Banten Al Muktabar bersama para ulama dan santri menggelar acara membaca selawat dan doa bersama menyambut peringatan 100 tahun Nahdhatul Ulama (NU).

## Disnaker Kota Tangerang Siapkan 1.725 Lowongan Pada Bursa Kerja di Cipondoh

Karena Job Fair Safari Pembangunan ini akan digelar di 13 kecamatan secara berkala, maka, para pencari kerja harus selalu update kapan Job Fair digelar di kecamatan masing-masing, kata Kepala Bidang Penempatan Tenaga Kerja dan Perluasan Kesempatan Kerja Disnaker Kota Tangerang, Sony Maulana.

**TANGERANG (IM)**- Dinas Ketenagakerjaan Kota Tangerang, Banten menyiapkan 1.725 lowongan pekerjaan dengan 86 formasi jabatan dari 16 perusahaan pada bursa kerja (job fair) di Sport Center GOR Gondrong Cipondoh.

Kepala Bidang Penempatan Tenaga Kerja dan Perluasan Kesempatan Kerja Disnaker Kota Tangerang, Sony Maulana di Tangerang, Selasa (31/1), mengatakan kualifikasi pendidikan untuk 50

lowongan adalah lulusan SD, 10 lowongan untuk lulusan SMP, 1.398 lowongan untuk lulusan SMA, 153 lowongan untuk lulusan Diploma III, dan 114 lowongan untuk lulusan Strata I.

"Secara teknis, biasanya bursa kerja Kota Tangerang dilakukan sepenuhnya daring melalui aplikasi Tangerang LIVE. Namun, dalam Job Fair Safari Pembangunan

ini para pencari kerja bisa datang langsung ke lokasi yang sudah ditetapkan di masing-masing kecamatan, untuk scan barcode lowongan. Yang membedakan, bisa langsung berkomunikasi atau bertanya ke petugas terkait mekanismenya," katanya.

Ia menjelaskan karena Job Fair Safari Pembangunan akan digelar di 13 kecamatan secara berkala. Maka, para pencari kerja harus selalu update kapan Job Fair digelar di kecamatan masing-masing.

"Karena, Job Fair Safari Pembangunan hanya bisa diikuti warga yang ber-KTP lokasi Safari Pembangunan sedang berlangsung. Seperti hari ini, berlangsung di Kecamatan Cipondoh, Kelurahan Gondrong, maka bursa kerja hanya bisa diikuti pencari kerja ber-KTP Kecamatan Cipondoh saja, begitu juga

dengan kecamatan selanjutnya," papar Sony.

Terkait penyerapan, Sony mengatakan tidak ada batasan dan dapat diikuti sebanyak-banyak para pencari kerja, tanpa batas selama masih ber-KTP di lokasi Safari Pembangunan.

Masyarakat diimbau untuk menyiapkan akun aplikasi Tangerang LIVE yang telah terverifikasi dan sejumlah data diri seperti KTP Kota Tangerang, ijazah terakhir, Kartu Kuning, rekening pribadi, dan lainnya.

"Harapannya, dengan Job Fair Safari Pembangunan ini, Disnaker dapat mendekatkan layanan pencari kerja langsung ke wilayah terdekat masyarakat. Sehingga, jangka panjangnya dapat menurunkan angka pengangguran di Kota Tangerang," katanya.

Terkait jadwal pelaksana-

naan Job Fair Safari Pembangunan di 13 kecamatan ini, para pencari kerja bisa terus mengupdate tanggal dan waktu pelaksanaan di instagram @disnaker\_kotatangerang.

Perusahaan yang mengikuti Job Fair Safari Pembangunan, di antaranya PT. Swakarya Insan Mandiri, PT.Indomarco Prismaatama, PT. Prima Food International, PT. Prima Merah Abadi, PT. Midi Utama Indonesia, PT. Valdo Sumber Daya Mandiri, PT. Permodalan Nasional Madani.

Selain itu, PT. Tri Adi Bersama, PT. Kobe Boga Utama, PT. Sumber Alfaria Trijaya, PT. Modern Golf & Country Club Kota, PT. Lancar Wigunga Sejahtera, PT. Yantomo Sukses Abadi, PT. Mitra Insan Sejahtera, PT. Pan Era Group, dan PT. Sudinar Artha. ● pp

## Pemkot Tangerang Minta UKS Bantu Sosialisasi Program Kesehatan ke Masyarakat

**TANGERANG (IM)**- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang di Provinsi Banten meminta pelaksanaan usaha kesehatan sekolah (UKS) dan usaha kesehatan madrasah (UKM) membantu sosialisasi program-program kesehatan yang di-

laksanakan oleh pemerintah.

"Penanggulangan TBC contohnya, bisa ikut mensosialisasikan kepada masyarakat sekitar, terkait upaya penanganannya," kata Wakil Wali Kota Tangerang, Sachrudin sebagaimana dikutip dalam siaran pers pemerintah kota

di Tangerang, Selasa (31/10).

"Saya harap pelaksanaan UKS/UKM di sekolah bisa ikut terlibat dalam mengkampanyekan program-program pemerintah dalam penanggulangan penyakit," ia menambahkan.

Dia mengemukakan bahwa tim pembina UKS dan UKM di

tingkat kecamatan hingga pusat akan membantu mengevaluasi dan mengoptimalkan penyelenggaraan pelayanan kesehatan di lingkungan sekolah.

Sementara itu, Agus Suharyanto dari Tim Pembina UKS/UKM Pusat mengatakan bahwa pada ta-

hun 2023 dilakukan acara penghargaan sekolah sehat berbasis stratifikasi guna mendorong peningkatan kegiatan UKS dan UKM. "Harapannya UKS/UKM bisa terus berjalan dengan baik, dan siswa-siswi kita sehat," katanya. ● pp

## Tebing Setinggi 30 Meter di Lembang Longsor dan Timpa Sejumlah Bangunan

**NGAMPAH (IM)**- Bencana longsor kembali terjadi di Kampung Sukamaju, Desa Kayuambon, Kecamatan Lembang, Kabupaten Bandung Barat, Selasa (31/1) dini hari.

Bencana longsor tersebut dipicu ambrolnya tebing setinggi 30 meter. Akibatnya, sejumlah bangunan, termasuk GOR Futsal di Desa Kayuambon Lembang mengalami kerusakan.

"Material longsor itu menimpa sejumlah bangunan di Desa Cibogo dan merusak GOR Futsal yang berada di Desa Kayuambon Lembang," kata Petugas Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Bandung Barat Suheri saat dihubungi, Selasa.

Ia menyebut, dampak longsor menimpa satu gudang kusen toko besi Budi Agung dan jalan menuju kebun masyarakat di Desa Cibogo.

"Bangunan lainnya berada di Desa Kayuambon yaitu satu buah Gor Futsal dan Cafe," sebutnya.

Lebih jauh ia menuturkan, peristiwa longsor tebing tersebut tidak didahului oleh hujan deras maupun banjir. Menurutnya, tebing di ketinggian tersebut tiba-tiba tergerus dan tanah mengalami longsor.

"Kalau di lihat dari TKP didapati keterangan bahwa di lokasi tidak ada hujan sebelumnya," tuturnya.

"Dugaan kami mungkin disebabkan oleh kemiringan tebing yang ditambah adanya saluran air yang bocor sehingga menyerap ke pori-pori

tanah," sambungnya.

Tak hanya itu, jelas dia, material longsor ini juga menutup aliran sungai yang menyebabkan aliran air meluber ke badan jalan.

Oleh karenanya, diperlukan alat berat untuk melakukan evakuasi agar penanganan baik akses jalan maupun aliran anak sungai bisa kembali normal.

"Untuk membuka saluran air atau anak sungai ini diperlukan alat berat. Karena jika menggunakan alat manual cukup merepotkan," paparnya.

Ia pun memastikan, tidak ada korban jiwa dalam peristiwa tersebut. Hanya saja, kerugian materil akibat bangunan yang tertimpa material longsor.

"BPBD dan pemerintah setempat memastikan tidak ada Korban di lokasi kejadian. Kami juga lakukan koordinasi dengan pihak PLN untuk memutus arus listrik sementara," ucapnya.

Sementara itu, warga setempat yang menyaksikan detik-detik peristiwa longsor tersebut, Asep (58) mengaku cukup kaget. Sebab, longsor sebuah tebing tersebut tidak dipicu oleh hujan deras.

Ia menyebut, saat ini yang mendesak untuk dievakuasi yakni material longsor yang menutup aliran anak sungai, sebab air di sungai tersebut sudah luber ke badan jalan.

"Karena tersumbat, airnya naik ke jalan. Mungkin ini harus pakai alat berat. Kalau pakai alat manual mah pasti lama," sebutnya. ● pra

## Sekda Kab.Tangerang Buka Seleksi Manajerial dan Sosial Kultur Melalui CAT

**TANGERANG (IM)**- Sekretaris Daerah Kabupaten Tangerang, Moch Maesyal Rasyid membuka kegiatan seleksi pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama setara Eselon II.b di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tangerang melalui sistem Computer Assisted Test (CAT). Acara tersebut dilaksanakan di Hotel Lemo Kec. Kelapadua, Selasa (31/1).

Dalam sambutannya, Sekda Moch Maesyal Rasyid mengatakan seleksi dilakukan secara terbuka dan kompetitif. Sekda meminta seluruh peserta seleksi untuk mengikuti test CAT yang telah dijadwalkan dengan baik dan mengerjakannya dengan kemampuan

dan kapasitas terbaiknya.

"Ikuti tahapan seleksi dengan baik. Keluarkan kemampuan untuk lebih menambah pengalaman dan kompetensi di bidangnya," pinta Sekda.

Sekda juga menyampaikan amanat Bupati agar para peserta tidak terlalu memikirkan hasil, sehingga seluruh peserta bisa lebih fokus menyelesaikan test dengan baik.

"Amanat Pak Bupati agar para peserta terus mengikuti prosesnya jangan berpikir hasil, sehingga kita mendapatkan pejabat yang memiliki kompetensi dan sesuai harapan masyarakat," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Pusat Penilaian Kompetensi BPSDM Kementerian Hu-

kum dan Ham RI yang turut hadir, Jusman SE MH menambahkan asesor hanya menggali potensi para peserta seleksi. Untuk itu dia berpesan agar jangan pernah takut salah karena para asesor bukan menentukan salah atau benar.

"Saat ini para asesor tidak menentukan salah atau benar, baik dari sisi menegerial, sosial dan kultur yang ada pada peserta. Untuk itu jangan terlalu takut," jelasnya.

Ada lima orang asesor SDM aparatur utama di antaranya: Dr. Mardjoeki BcIP MSI, Drs. M Arifin HA MM, Dr. Sudirman. D. Hury MM MSI, Nuni Suryani SH MH dan Sutrisno. ● joh



IST

Sekretaris Daerah Kabupaten Tangerang, Moch Maesyal Rasyid membuka kegiatan seleksi pengisian Jabatan Pimpinan Tinggi Pratama setara Eselon II.b.

IDN/ANTARA



PAMERAN BURSA KERJA KOTA TANGERANG

Calon pelamar kerja memindai kode batang perusahaan pada Pameran Bursa Kerja Kota Tangerang di Cipondoh, Tangerang, Banten, Selasa (31/1). Pemerintah Kota Tangerang bekerja sama dengan sejumlah perusahaan dan pabrik di Kota Tangerang memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk bekerja di perusahaan dan pabrik tersebut.

## Sepanjang 2022, Pemkab Tangerang Bangun 41 RKB Tingkat PAUD hingga SMP

**TANGERANG (IM)**- Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang menambah 41 ruang kelas baru (RKB) mulai dari tingkat Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD)/TK, SD dan SMP sepanjang tahun 2022.

Hal tersebut diungkapkan Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Tangerang, Dadan Gandana mengatakan, sebanyak 23 ruang kelas baru telah terbangun di 9 SD, 13 ruang kelas baru di 6 SMP dan 5 ruang kelas baru di tingkat Paud/TK.

Penambahan RKB ini untuk mengatasi daya tampung siswa dalam proses belajar mengajar di wilayah Kabupaten Tangerang. "Untuk RKB terus kita upayakan sampai memenuhi kuota ideal setiap sekolah. Tentunya ini dilakukan agar mutu pendidikan di Kabupaten Tangerang semakin baik ke depannya," kata Dadan Gandana Selasa (31/1).

Selain pembangunan RKB, kata Dadan, di tahun 2022 lalu Pemerintah Kabupaten Tangerang membangun 6 unit sekolah

baru (USB). Yaitu SMPN 3 Sepatan Timur, SMPN 4 Sepatan, SMPN 7 Pasar Kemis, SMPN 5 Curug, SDN Curug Kulon 2 dan SDN Kutabumi 4 Pasar Kemis.

"Untuk USB ditahun 2022, Dinas Pendidikan telah membangun sebanyak 6 unit. 4 unit untuk SMP dan 2 unit SD," ujar Dadan Gandana.

Ia juga menyampaikan, penambahan fasilitas penunjang sekolah juga masuk dalam sederetan program pembangunan ataupun pengadaan pendidikan di tahun 2023 ini. Pembangunan unit sekolah baru juga masih akan terus dilakukan kedepannya sesuai dengan alokasi anggaran yang ada. Pembangunan tersebut dilakukan secara bertahap sesuai dengan kebutuhan yang diprioritaskan.

"Untuk tahun 2023 ini tengah ada lanjutan pembangunan di 2 SD, seperti di SDN Curug kulon 2 curug dan SDN Kutabumi 4 Pasar Kemis. Kami akan terus berupaya melengkapi semua kekurangan yang ada," pungkasnya. ● pp